



Als Dank für ihre Unterstützung bei der Rotkreuz-Gala erhielt Maura Wasescha auch ein handsigniertes T-Shirt von Murat Yakin.



Nach ihrer kürzlichen Entlassung bei den Zürcher «Grasshoppers» ein Spezialtraining für den FC Goldstern auf dem Sportplatz Bremgarten.

Murat und Hakan Yakin trainierten die 2. Mannschaft des FC Goldstern Ein Fussballtraining der besonderen Art

Am Dienstagabend, dem 1. Mai, kamen die Fussballer des FC Goldstern unter die Fittiche eines besonderen Trainerteams. Murat und Bruder Hakan Yakin forderten die Jungs zu einem Training, das ihnen ein bisschen das Leben eines Fussballprofis näherbrachte. Sollte die Mannschaft auf ein ganz grosses Spiel vorbereitet werden oder handelte es sich um ein Sichtungstraining? Wohl nicht, sondern es war ein Training für den guten Zweck – in doppelter Hinsicht wohl.

Schon viele Jahre spielt Matteo Wasescha für den FC Goldstern, sein Bruder Michael ist seit einigen Jahren nicht mehr dabei, verfolgt aber die Spiele regelmässig und beide fühlen sich dem Verein fest verbunden. Mutter Maura Wasescha hat nicht oft die Gelegenheit ihren beiden Söhnen beim Training zuzuschauen. Sie ist erfolgreiche Immobilienmaklerin mit einer exklusiven Firma mit Hauptsitz in St. Moritz. Dort bietet sie anspruchsvollen Komplettservice rund um Immobilien an. Wegen der Liebe ist sie vor gut 20 Jahren nach Bern gekommen, Ehemann Michael Wasescha war lange Geschäftsführer und In-

haber der Länggass Druck AG, die er unlängst an die nächste Generation weitergegeben hat. Auch wenn Maura Wasescha mit ihrer Familie in Bremgarten lebt, ist sie fest mit St. Moritz verbunden. Hier hat sie als junge, alleinerziehende Mutter als Hauswartin angefangen und sich durch harte Arbeit, Engagement, Herzlichkeit und Gespür als Luxus-Immobilienmaklerin hochgeschafft. Ihr Werdegang ist eindrücklich, ein bisschen wie ein echtes Hollywood-Märchen «made in Switzerland». Heute ist sie in der High Society zu Hause, aber genauso fühlt sie sich ihrem Daheim in Bremgarten verbunden und auch ihrer italienischen Heimat. Sie hat nicht vergessen, dass es jeden auch anders treffen kann im Leben.

Versteigerung mit Mehrwert

Und wie kam es nun zu diesem Exklusivtraining mit den Yakinbrüdern? Im Februar fand in St. Moritz die 2. Schweizer Rotkreuz-Gala statt, mit dem Ziel möglichst viel Geld für wertvolle Hilfsprojekte zur Unterstützung der Bedürftigsten in Ecuador zu sammeln. Maura Wasescha, eine der Sponsorinnen der Charityveranstaltung, ersteigerte eine edle Uhr

der Firma Carl F. Bucherer. Verbunden mit diesem Auktionspreis war ein Exklusivtraining mit den Markenbotschaftern Murat und Hakan Yakin. Maura ahnte, dass ihren Söhnen dieses Training bestimmt viel Spass machen würde. Doch beide wünschten sich, dass das Training ihrer ganzen Mannschaft beim FC Goldstern zugutekommen sollte. Und da Maura Wasescha Murat Yakin auch recht gut kennt, konnte sie diesen Extrawunsch noch verwirklichen.

So erschienen die Fussballer zahlreich und überaus motiviert am 1. Mai zu diesem besonderen Training. Von weitem fiel dieses Exklusivtraining gar nicht auf. Gewiss, der Lärmpegel hielt sich auffällig in Grenzen als die 2. Mannschaft des FC Goldstern auf dem Platz stand und es waren vielleicht auch ein paar Zuschauer mehr dabei als normalerweise. Umringt von den Spielern standen die beiden Yakinbrüder und instruierten die Männer, wie das Training aussehen würde. Wer nicht genau hinsah, konnte die VIPs nicht erkennen. Erst die Mannschaftsfotos mit den Profitrainern und die Ansprache machten bewusst, dass es ein ungewöhnliches Training war. Neben dem Dank an die Mannschaft für ihren Einsatz im Training überreichte Murat Yakin Maura noch ein handsigniertes T-Shirt und dankte ihr für ihre Unterstützung bei der Rotkreuz-Gala.

Als Erinnerung bleiben den Jungs vom FC Goldstern vielleicht ein paar Tricks, aber ganz bestimmt der goldene, signierte Ball, den jeder Spieler bekam. Und Maura und Michael Wasescha hatten sichtlich doppelt Freude, ihre Jungs haben ein Profitraining erlebt und mit ihrer Ersteigerung konnten sie etwas an all jene geben, die es nicht so gut erleben.

ju

Tagesschule Bremgarten

In der Tagesschule Bremgarten werden rund 130 Kindergarten- und Schulkinder ausserhalb ihrer Unterrichtszeiten betreut

Für unseren lebhaften Mittagsbetrieb suchen wir auf den **13. August 2018**

2 Küchenhilfen

Aufgaben

Tische decken
Mithilfe bei der Essensausgabe
Abwaschen
Allgemeine Putzarbeiten in der Küche

Arbeitszeiten

1x Montag bis Freitag 11:15 Uhr bis 14:00 Uhr
1x Montag, Dienstag, Donnerstag 11:15 Uhr bis 14:00 Uhr

Wir bieten

eine Anstellung im Stundenlohn gemäss Vorgaben der Gemeinde Bremgarten
13 Wochen Schulferien

Kontakt

Tagesschule Bremgarten
Sabine Baumgartner
Freudenreichstrasse 1, 3047 Bremgarten bei Bern
031 301 33 39

Kindertagesstätte Stärnschnuppe

Wir suchen eine

Springerin, 20% - 40%, variabel

Stellenantritt nach Vereinbarung

Stellenbeschreibung

Für Ferien- und Krankheitsvertretungen benötigen wir eine zusätzliche Springerin. Sie haben Freude an der Arbeit mit Kindern und verfügen über Erfahrungen im Umgang mit Kleinkindern. Sie bringen eine hohe Flexibilität im Arbeitspensum und mit kurzfristigen Arbeitseinsätzen mit. Sie unterstützen das Gruppenteam in ihrer Arbeit und übernehmen Randdienste.

Wir sind eine Gemeinde-Kita und betreuen 24 Kinder in zwei Gruppen von 3 Monaten bis zum Kindergarteneintritt. Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung bis **15. Juni 2018**.

Auskunft und Bewerbung an:

Kindertagesstätte Stärnschnuppe
Sylvia Bangerter, Kita-Leitung
Chutzenstrasse 3a, 3047 Bremgarten
031 301 66 86

Ausschreibung freier Bootsplätze

Es sind noch freie Schiffsanlegeplätze auf der Aare, oberhalb Neubrücke, verfügbar. Auch für Auswärtige besteht die Möglichkeit einen Schiffsanlegeplatz in Bremgarten zu mieten.

Das Mietverhältnis ist privatrechtlicher Natur. Es gelten die allgemeinen Bestimmungen des Obligationenrechtes. Die Bewerbung für einen freien Schiffsanlegeplatz ist beim Fachbereich Bau und Betriebe, Chutzenstrasse 12, 3047 Bremgarten bei Bern, einzureichen.

Fachbereich Bau und Betriebe

Abfallentsorgung

Im **Juni 2018** finden folgende Separatsammlungen statt:

Altpapiersammlung:
Mittwochvormittag **13. + 27. Juni 2018**

Grünabfuhr: **wöchentlich am
Donnerstagvormittag**

Für sämtliche Abfahren oder Sammlungen ist das Material ab 06.30 Uhr (nicht bereits am Vortag) an den gewohnten Kehrrichtabfuhrstandorten bereitzustellen.

Fachbereich Bau und Betriebe